

Participación de películas mexicanas en el festival de cine Visions du Réel en Nyon

25 de abril de 2016

Comunicado#013

Del 15 al 23 de abril de 2016, se llevó a cabo la 47° edición del festival Visions du Réel en Nyon, en el cual participaron dos coproducciones mexicanas: “Eisenstein en Guanajuato”, del reconocido director Peter Greenaway, quien fue reconocido con un premio especial del festival y “Selva Negra” que contó con la presencia del co-realizador mexicano Saúl Kak.

A esta 47° edición de Visions du Réel acudieron más de 29 mil personas, se proyectaron 189 producciones cinematográficas provenientes de 49 países. La participación de México en este en uno de los festivales de cine especializado en documental más importantes del mundo, es ejemplo del reconocido talento de los cineastas mexicanos.

-ooOoo-

